

# Radio Habana Retransmitió Las Declaraciones de Felipe Rivero

La Delegación en New York del "Frente Nacional Triple A", que liderea el Dr. Sánchez Arango, e integrada por los dirigentes exilados Guillermo Tariche, Florencio Fernández, Juan Suárez, Victoriano Ortíz, Enrique Sánchez, Armando Arbucias y Eliecer Arbucias, nos han formulado las siguientes declaraciones:

Primero.- El Frente Nacional Democrático, Triple A, no tiene interés alguno en desmentir al Sr. Felipe Rivero, ni aún para complacer a su jefe del segundo grupo; Pregúntele Ud., emplazéle Ud., exígale Ud., que se desmienta a sí mismo, que niegue el Sr. Rivero, haber proclamado enfáticamente en un programa televisado en el área de Miami; "Soy nazista, mi agrupación es de gente uniformada, y estamos estrechamente vinculados, oficialmente vinculados al Partido Nazi Americano, para continuar afirmando "No estamos ni con los rusos, ni con los americanos".

Segundo.- Emplace al Sr. Novo jefe del segundo grupo, a su jefe nacional y auto proclamado nazista, sostenedor de la llamada tercera posición, ¿Por qué les llevó a una huelga de hambre, y lo que es peor, por qué trató de llevar a una huelga política a los trabajadores en el área de Miami, para evitar ser expulsado del país contra el cual el está?

Tercero. Y si esto no le es suficiente al Sr. Novo, pregúntese a sí mismo y explíquese al destierro cubano si puede, las terribles afirmaciones publicadas hoy domingo cuatro en las que afirma Rivero que en las

cárceles comunistas de Cuba, hay "respeto, consideración y gentileza para los Cien Mil Preros Cubanos".

Cuarto.- Pregúntese el Sr. Novo, e informe al exilio después, el porque la radio de la Habana, en su transmisión intitulada "La Revolución en Marcha", le dieron lectura a las declaraciones del Sr. Felipe Rivero acusando el sistema carcelario de los Estados Unidos y proclamando el buen trato y las bondades del sistema comunista aún para los enemigos de la revolución".

Quinto.- El Frente Nacional Democrático, Triple A, no tiene por norma hacer guerra de almanaque, ni guerra publicitaria, pregúntese el Sr. Novo, porque en las cárceles de Cuba se pudren cuatro direcciones ejecutivas, de la Triple A, aprensadas unas tras otras por la policía política del sanguinario régimen comunista y entre los cuales se encuentra el propio hijo del Prof. Sánchez Arango".

Por el Frente Nacional Democrático Triple A.

Guillermo Tariche; Florencio Fernández; Juan Suárez; Victoriano Ortíz; Enrique Sánchez; Armando Arbucias; Eliecer Arbucias.



Miembros del grupo nacionalista, encabezado por Carlos Rivero Collado, que hicieron unas declaraciones sobre la "Triple A" y su líder el Dr. Aureliano Sánchez Arango. En esta misma página, publicamos las mencionadas declaraciones. (Foto Frank Medina)

## Declaraciones de los "Nacionalistas"

En vista de la realidad sobre los sucesos del Acto del Palm Garden el domingo pasado, los firmantes de estas declaraciones queremos aclarar lo siguiente:

1) En ningún momento, cubano nacionalista alguno pretendió alterar el orden en el Acto de la Triple A en el Palm Garden, sino que, por el contrario, se pretendía llamar la atención del público, en forma pacífica, en torno a la realidad de que el patriota Felipe Rivero está preso en Miami en condiciones muy precarias.

2) El orden fue alterado por los líderes del Frente Nacional Triple A, cuando en forma injusta, inmoral y anticubana decidieron destruir el cartel que pedía la libertad de un cubano preso en los Estados Unidos por luchar por la libertad y el honor de nuestra patria.

3) No aceptamos, en ninguna instancia, las acusaciones de "nazistas" o de "fasistas" que nos ha hecho el profesor Sánchez Arango, porque se hace históricamente evidente que el nazismo y el fascismo murieron en abril de 1945 cuando el Duce fue asesinado y el Fuehrer decidió destruirse a sí mismo. El nacionalismo cubano democrático, de esencias profundamente patrióticas, de una cubanía inquestionable, plantea una ideología acorde a los tiempos actuales y es, sin lugar a dudas, la gran bandera de lucha contra las hordas sangrientas del Comunismo Internacional y contra los elementos políticos del izquierdismo, que han sido siempre "compañeros de viaje" de la tiranía comunista.

4) Es muy lógico que Aureliano Sánchez Arango, viejo fundador del Comunismo en Cuba, agitador popularecho en sus tiempos estudiantiles desde la comunista ala izquierda estudiantil, reaccione en la forma que lo está haciendo ante el renacimiento evidente y salvador del Nacionalismo cubano. En todo comunista renegado hay siempre un anti-nacionalista intrínseco, porque el nacionalismo es la gran antorcha contemporánea contra el izquierdismo comunitante.

5) Nosotros acusamos al Prof. Sánchez Arango de ser un enemigo declarado de la Brigada 2506 y de todos los combatientes de Playa Girón. Lo acusamos, también, de agente asalariado de la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos, cuya actividad consiste en dividir y confundir a todos los cubanos del Destierro para que no pueda viabilizarse un plan actual y efectivo de lucha contra el comunismo en Cuba, pues tal es la actitud de la democracia liberal norteamericana.

6) El Prof. Sánchez Arango es uno de los cubanos que se han puesto de rodillas ante la arrogancia norteamericana. Su actividad consiste en suplicarle débilmente a los organismos internacionales la inclusión del caso cubano y ha llegado a cometer la anticubanía de proponer un Gobierno de fideicomiso para nuestra Patria a la caída del comunismo, en el cual Cuba perdería toda su independencia y honor nacional. Frente a esa tesis antipatriótica, el nacionalismo cubano democrático propone la guerra inminente contra el comunismo en todos los frentes; la guerra descarnada y sin fronteras; la guerra cubana, terrorista y sublime.

7) El Profesor Sánchez Arango y el Frente Nacional Democrático Triple A, al atacar injustamente a Felipe Rivero, están cumpliendo órdenes de la CIA, pues es evidente que a los izquierdistas de la Democracia liberal no les conviene el hecho de que Felipe Rivero se haya convertido en el gran líder del Nacionalismo cubano y en la figura más importante en el proceso de nuestra liberación nacional.

¡Honor y gloria al Nacionalismo Cubano!

¡Deshonra y anatema para los izquierdistas asalariados del CIA; cómplices directos en la prolongación de nuestra tragedia patria!

¡Cuba sobre todo!

Carlos Rivero Collado; Gladys Pérez; Cornelio Mederos; Enrique Moreno; Antonio Paz Aguilar; José Luis Gómez; Egberto Carrillo; José A. Rivera; José A. Martínez; Gustavo Santos; Héctor Díaz, Carlos Gómez; Felipe - Martínez; Marco A. Guinzo; Leopoldo García; Pedro Pablo Pino; Luis Pino Herrera; Oscar Perdomo; Lidio Suárez; Jesús García Hernández; Pedro Alvarez; José Jorge; Porfirio Salgado; José Pereira; Rafael Pereira; Miguel Milán; César Fernández; Andrés Gómez; Pedro L. Martínez; Roberto Morán; Fco. Hernández; René Gutiérrez; Jesús Medina; José Verona; Osvaldo Tapanes; Carmelo Guaz; Enildo Prado; Heberto Morejón; Gustavo Lima; Orlando Menéndez; José R. González; José Guzmán.

## Una Nueva Estrategia De Lucha

En el edificio de Freedom House, en la calle 40 y la 5ta. Ave. en la ciudad de Nueva York, tuvo efecto una importante reunión de comodatas representativas del exilio cubano para discutir "una nueva estrategia de lucha" dentro de Cuba. Presidió Pablo Martín, quien dirige el periódico clandestino "El Amigo del Pueblo". En la tribuna varios de los presentes expusieron sus puntos de vista, así como la adhesión a los planes a realizar.

Una exposición y el informe oficial de la situación actual en Cuba estuvo a cargo de León Zur, Sub-Director de "El Amigo del Pueblo" Zur elaboró sobre la nueva estrategia del "Levantamiento Estilo Hungría" como la única solución al problema cubano.

Tanto León Zur como Rogelio Roig, abundaron en la necesidad de intensificar la lucha revolucionaria de acuerdo con la meta de "El Levantamiento" y fueron encargados de hacer llegar a todos los organismos revolucionarios del exilio, así como a la prensa radial y escrita, el panfleto "Técnica de un Levantamiento", donde se explica detalladamente, la forma de coordinar y llevar a cabo el movimiento general que libere de una vez y por todas, a Cuba.



La Delegación del Frente Nacional de la Triple A, visita la redacción de "EL TIEMPO", para hacernos entrega de unas declaraciones respecto a la posición de esa organización de exilados cubanos y los acontecimientos del "Palm Garden".

FOTO FRANK CARRION